
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sintipel reivindica melhorias na 

sinalização no acesso à Oji Papéis 

 

Medida faz parte de um trabalho de prevenção da entidade 
 

A diretoria do Sintipel encaminhou ofício ao secretário municipal de Trânsito e Transportes, José Vicente 

Caixeta Filho, nesta semana, solicitando melhorias na rotatória da entrada da empresa Oji Papéis, na via 

Comendador Pedro Morgantti, que dá acesso ao bairro Monte Alegre e adjacências. No documento, o 

presidente do Sintipel, Emerson Cavalheiro, ressalta a necessidade de adoção de medidas para evitar 

riscos de acontecer um acidente envolvendo quem transita pelo local, como é o caso de funcionários da Oji 

Papéis. 

A necessidade de melhorias no trânsito naquela região começou a ser discutida em reunião com o próprio 

secretário no último dia 03 de fevereiro, que também contou com a participação de um representante da 

empresa Oji, e do vice-presidente do Sintipel, Francisco Pinto Filho, o Chico. Emerson ressalta ainda que no 

dia 08 de março deste ano, também teve encontro com um parlamentar estadual, para falar sobre a 

possibilidade de retomar a discussão da construção de um acesso à rodovia. No entanto, essa possibilidade 

é remota. Daí a decisão da diretoria do Sintipel de tentar uma solução a partir do próprio município. 

Diante disso, em uma outra reunião, no último dia cinco deste mês, foi reforçado o pedido de melhoria da 

sinalização na rua, inclusive com a colocação de redutores de velocidade. “Portanto, estamos fazendo, de 

forma oficial, a solicitação, inclusive anexando um croqui indicando onde entendemos ser necessária a 

colocação das faixas de pedestre e placas de sinalização”, conta o presidente do Sintipel. 

ILUMINAÇÃO – Outra iniciativa tomada pelo presidente do Sintipel, Emerson Cavalheiro, foi solicitar ao 

156 da Prefeitura de Piracicaba, a troca das lâmpadas que estão queimadas, já há algum tempo, nas 

imediações do pontilhão, deixando o local bastante escuro e aumentando a sensação de falta de segurança. 

“Fiz a solicitação, que gerou um protocolo, e agora esperamos que esta situação seja resolvida o mais breve 

possível”, diz. 

Para a diretoria do Sintipel, as ações que estão sendo desenvolvidas fazem parte de uma preocupação da 

entidade de prevenção, antecipando os riscos com ação e prática e não com punição. 
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